



Kliping Berita UM

Surya 23 Mei 2017

tafudz, dan tarjamah Al Quran. Kompetensi diatas merupakan ilmu-ilmu dasar ajaran agama islam yang harus mulai dikenalkan sejak mahasiswa baru masuk ke malang. Dikarenakan transisi dari masa sekolah menengah atas (SMA) ke masa perkuliahan atau dari siswa menjadi mahasiswa perlu adanya bimbingan ilmu agama agar mahasiswa memiliki prinsip yang kuat dan tahan terhadap pergaulan bebas. Kompetensi-kompetensi didalam silabus pondokan diterapkan dalam bentuk kegiatan dengan berbagai macam metode pembelajaran.

Metode pembelajaran untuk mencapai suatu kompetensi dituangkan dalam bentuk kegiatan-kegiatan. Diantaranya kegiatan harian, kegiatan mingguan, kegiatan bulanan, dan kegiatan tahunan. Kegiatan harian dibagi menjadi dua, yaitu kegiatan ba'da subuh dan ba'da magrib. Dalam pondokan mahasiswa ini diwajibkan untuk melaksanakan shalat berjamaah di masjid/mushalla. Setelah sholat subuh berjamaah, seluruh warga pondokan bersama-sama melak-

sanakan dzikir pagi kemudian dilanjutkan hafalan Juz 30 dan kajian kitab Riyadhus Salihin jilid 2. Sedangkan setelah sholat magrib berjamaah, secara bergiliran membaca Al Quran dengan disimak (tadarrus) dan kajian atau diskusi dengan tema mengenai isu-isu terkini baik dalam bidang politik, sosial, ekonomi, pendidikan, dan lain-lain.

Kegiatan mingguan terbagi menjadi dua yaitu kegiatan pada semester pertama dan kedua atau ganjil dan genap. Pada semester ganjil setiap satu pekan sekali mendatangkan guru tahsin dan kajian usroh (ngaji se-angkatan dengan pembina usroh dari alumni dan pendamping usroh dari kakak senior). Dan setiap akhir pekan tepatnya malam ahad ngaji keluar pondokan atau di masjid sekitar rumah. Pada semester genap masih sama dengan kegiatan mingguan pada semester ganjil dan ditambah dengan kajian fiqh di akhir pekan.

Kegiatan bulanan diantaranya ada kegiatan untuk meningkatkan ukhuwwah antar warga pondokan dan kegiatan untuk menambah wawasan

ilmu keagamaan. Kegiatan ukhuwwah yaitu buka bersama dan rihlah (rekreasi) ke tempat-tempat wisata di malang raya. Dan kajian tematik satu bulan sekali. Kegiatan-kegiatan seperti ini perlu dilaksanakan guna mengatasi kejenuhan warga pondokan dari aktivitas kuliah yang menyibukkan.

Kegiatan tahunan dalam pondokan mahasiswa ini diantaranya pelatihan motivasi pada awal masuk atau sebagai orientasi warga baru pondokan dan ditengah semester awal pelatihan kepemimpinan dan manajemen sebagai modal untuk mengenal potensi diri dan mengelola organisasi. Pada akhir semester genap warga pondokan diajak bakti sosial dalam hal ini fokus pada pendidikan.

Demikian konsep dan pelaksanaan pendidikan luar sekolah dalam pondokan mahasiswa yang diharapkan dapat membantu mengatasi dan mengurangi tingkat kenakalan mahasiswa di kampus. Serta dapat menjadikan mahasiswa lebih kritis, produktif, aktif, dan peduli sosial.

Humas Universitas Negeri Malang (UM)